



Infobrief Schwarzwaldverein Denzlingen

Schwarzwaldverein



Guten Tag Haupt Benutzer

Frischpilzausstellung am 29.09.2019 im Waldhaus Freiburg

Bei dieser zweiten großen Frischpilzschau im [WaldHaus](#) sind frische und getrocknete Pilze sowie viele weitere Exponate zum Thema Pilze zu bestaunen. Informiert wird beispielsweise über für den Menschen schädliche und nützliche Pilze, Färbepilze, Vitalpilze, außerdem über Zeitschriften und Bücher sowie Alltagsgegenstände mit Pilzbezug. Die Ausstellung findet im Waldhaus Freiburg, Wonnhaldestraße 6, von 10-17 Uhr statt. Sie wird von der Pilzsachverständigen Veronika Wähnert und dem Freiburger Pro Pilz-Team organisiert und begleitet. Der Eintritt ist frei.

Wer tiefer in das Thema einsteigen möchte, ist bei einem Pilzworkshop (mit 2 Pilzexkursionen und Kochkurs) der Tourist-Information in Schönau richtig. Der nächste Termin ist am Wochenende vom 11. bis 13. Oktober. Die Teilnahme kostet 30 Euro. Weitere Informationen und Anmeldung bei der Tourist-Information Schönau, Tel. 07673/ 918130.

Vortrag von Prof. Dr. Ernst Ulrich von Weizsäcker am 16.10.2019 im KuB

Der [Aktion Lebensraum e.V.](#) aus Denzlingen fördert die naturpädagogische Arbeit mit Kindern und Jugendlichen. Der Verein unterhält mehrere Waldkindergärten und hat zuletzt beim Wanderparkplatz „Am Einbollen“ zwei neue Holzhütten aufstellen lassen. Anlässlich des 30jährigen Jubiläums wird am Mittwoch, den 16.10.2019, um 18 Uhr im KuB ein Vortrag mit Prof. Dr. Ernst Ulrich von Weizsäcker angeboten. Dabei geht es um die Zukunft unserer Erde und die Rolle von Politik, Gesellschaft und Wirtschaft. Dieser Vortrag passt gut zu zwei aktuellen Initiativen: Die junge Generation ist mit „Fridays for Future“ in Sorge um ihre Zukunft. Das Volksbegehren zum Artenschutz ist in allen Medien präsent. Prof. Weizsäcker versucht einen konkreten Weg aufzuzeigen, wie die Welt im 21. Jahrhundert unter Einsatz neuer technologischer Möglichkeiten Wohlstand, Lebensqualität und unserem Lebensraum Erde in Einklang gebracht werden kann. Der Eintritt ist frei.

Erlebnisfalknerei im Naturzentrum Rheinauen am 19.10.2019

Die Familien dürfen an der Vorführung der Greifvögel mit dem Falkner A. Haas teilnehmen. Er wird über das Leben der verschiedenen Tiere erzählen und erklären. Erwachsene und Kinder ab 3 Jahren dürfen sich auch den Falkner Handschuh überziehen und die verschiedenen Tiere füttern. Ab 15.00 Uhr ist die reguläre Vorführung. Kosten für die Erwachsenen je 9 €, für Kinder 7 €. Die Kosten für Kinder übernimmt der Verein. Treffpunkt Bahnhof Denzlingen um 13.30 Uhr. Weitere Informationen und Führung: Daniela und

Stephan Schaffenrath, Tel. 07641/ 9560501 oder E-Mail schaffenrathdaniela@gmail.com.
Diese Veranstaltung der Familiengruppe des Schwarzwaldverein Denzlingen steht auch im laufenden Programm.

Vortrag zum Leben in einem Pflegeheim von Herbert Bickel am 25.10.2019

„Es kam wie der Blitz aus heiterem Himmel“, so der Titel eines Vortrages von Herbert Bickel am Freitag, den 25.10.2019, 19 Uhr im Quartierstreff Sommerhof, Schwarzwaldstraße 1, 79211 Denzlingen. Jeden von uns kann es treffen - plötzlich ist man auf fremde Hilfe angewiesen! Wie sich das Leben in einem Pflegeheim aus Sicht von Betroffenen, Angehörigen und nicht zuletzt dem Pflegepersonal sowie den Ehrenamtlichen Helfern darstellt, erfahren Sie von einem ‚Insider‘. Ebenso werden die schwierigen Rahmenbedingungen beleuchtet, aber auch die positiven Seiten dürfen nicht fehlen. Herbert Bickel ist u. a. Vorsitzender im Heimbeirat des AWO-Seniorenzentrums Denzlingen, Vorstandsmitglied des Kreisseniorerats Emmendingen sowie Mitglied im AK „Älter werden in Denzlingen“ und setzt sich insbesondere für die Belange unterstützungs- und pflegebedürftiger Personen ein. Nebenbei begleitet er mit seiner Gitarre ältere Menschen in verschiedenen Institutionen beim gemeinsamen Singen. Im Schwarzwaldverein Denzlingen kennen wir ihn als engagierten Wanderführer.

Schwarzwaldverein fordert mehr aktiven Klimaschutz

Der Schwarzwaldverein sorgt sich um die Auswirkungen des Klimawandels auf die Natur, die Kulturlandschaft und die Lebensgrundlage kommender Generationen. Er hat sich für mehr Anstrengungen beim Klimaschutz ausgesprochen und fordert die Politik zu mutigen Entscheidungen auf. Der Hauptverein unterstützt ausdrücklich das Freiburger Klimaaktionsbündnis und fordert die Mitglieder des Schwarzwaldvereins auf, ihre Sorge um den Klimawandel bei öffentlichen Kundgebungen zum Ausdruck zu bringen. Mit einer [Pressemitteilung](#) unterstreicht das Präsidium seine Forderung zu mehr Klimaschutz.

SWR-Video zum Wandern mit dem Handy

Der SWR hat in seiner Nachmittagssendung „Kaffee oder Tee“ einen kurzen Bericht zum Wandern mit dem Smartphone veröffentlicht. Dabei hat er 3 bekannte Apps zum Wandern herausgesucht und in der Praxis getestet. In einem kurzen Video (08:03 min) aus der Mediathek können Sie diesen Bericht anschauen. Das Video finden Sie [hier](#).

Mit herzlichen Grüßen,
Ihr Klaus Holz

Vorsitzender
Schwarzwaldverein Denzlingen e.V.
Hauptstraße 38-1
79211 Denzlingen
Telefon +49 (07666) 882826
E-Mail Vorsitzender@Schwarzwaldverein-Denzlingen.de
Homepage www.schwarzwaldverein-denzlingen.de
AG Freiburg VR 260193

Sie erhalten diesen Infobrief weil Sie sich unter "schwarzwaldverein-denzlingen.de" oder in der Beitrittserklärung zu unserem Newsletter angemeldet haben. Der Versand erfolgt entsprechend unserer [Datenschutzerklärung](#). Ihre E-mail-Adresse und Ihr Name werden bei uns für den gelegentlichen Versand von Informationen gespeichert und verarbeitet. **Wenn Sie den Newsletter künftig nicht mehr erhalten möchten, können Sie ihn jederzeit abbestellen.** webmaster@schwarzwaldverein-denzlingen.de
